

Phot. Barrett

Contessa Elena Cartier

Pforten öffnen sich noch zu glanzvollen Empfängen. Regelmäßig z. B. bei den Fürsten Orsini, Gaetani, Colonna, Giovanelli, Borghese, Torlonia, Odescalchi, Pignatelli, Massimo. Aber selbst der Principe Andrea Doria-Pamphili aus dem Genueser Geschlecht, der seine englische Krankenpflegerin (und nicht, wie der Torlonia und manch anderer Principe, amerikanische Millionärinnen) geheiratet hat, öffnete nach Jahrzehnten, zum ersten Male nach dem Besuche des deutschen Kaisers, alle seine